

B. Identifikasi dan Batasan Masalah

1. Identifikasi

Melihat pada uraian later belakang, terdapat beberapa permasalahan diantaranya seperti hukum dari mengamalkan hadis *mawḍū'* tersebut. Hadis *mawḍū'* yang banyak memuat persoalan ibadah khususnya dalam membaca surat Al-Qur'an. Ini juga menjadi problem ketika hanya ada sebagian surat dari 114 surat Al-Qur'an yang hanya memiliki keutamaan yang diantaranya adalah Surat Al-Ikhlāṣ.

Adanya sosok ulama bernama Muḥammad Nāṣir Al-Din Albānī yang memiliki perhatian khusus dalam fenomena hadis *mawḍū'*. Telah memberi kontribusi dengan karya-karyanya yang dimaksudkan untuk memberi pencerahan umat Islam agar lebih memperhatikan banyaknya hadis palsu yang ada. Namun belum sepenuhnya dapat menjadi jawaban karena perlu ditinjau kembali mengenai metode dan kapasitas beliau sebagai ulama hadis.

2. Batasan

Terdapat setidaknya 9 hadis mengenai keutamaan surat Al-Ikhlāṣ yang dihukumi palsu, diantara 9 hadis tersebut 8 dinataranya sudah disepakati ulama hadis tentang *kemawḍū'*annya dan ini sejalan dengan pemikiran Nāṣir al-Dīn al-Albānī. terseisa satu hadis tentang keutamaan membaca surat Al-Ikhlāṣ sebanyak 200 kali. Oleh karena itu penelitian ini akan dibatasi pada hadis tersebut yang mana ulama hadis berbeda pandangan dalam menghukumi hadis tersebut.

2. Metode penelitian

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, metode ini lebih menekankan pada aspek pemahaman secara mendalam terhadap suatu masalah. Dengan memaparkan persoalan mengenai hadis-hadis surat Al-Ikhlāṣ kemudian dikumpulkan dan kaji pemikiran Nāṣir al-Dīn Al-Albānī secara khusus yang sudah memberi status *mawḍū'*, dan juga pendapat Para ulama melihat hadis-hadis *mawḍū'* dari Nāṣir al-Dīn Al-Albānī.

3. Teknik pengumpulan data

Oleh karena jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan, maka teknik pengumpulan data yang digunakan adalah mengkaji dan menelaah berbagai kitab hadis khususnya karya Nāṣir al-Dīn Al-Albānī, kitab hadis ulama lain yang juga membahas hadis *Mawḍū'*, kitab Ilmu Hadis, buku, artikel, karya ilmiah dan sumber-sumber lainnya yang mempunyai relevansi dengan kajian ini, baik yang bersifat primer maupun sekunder.

4. Sumber data

Data-data yang diperlukan dibagi menjadi data primer dan data sekunder. data primer yakni Kitab *Silsilah Al- Ahādith Al Da'īfāt Wa Al-Mawḍū'āt Wa Atharūha Al-Sayyi Fi Al Ummah* selanjutnya dilakukan pengklasifikasikan hadis-hadis Tentang keutamaan Surat Al-Qur'an berdasarkan penilaian Nāṣir al-Dīn Al-Albānī, yang nantinya akan muncul kedalam beberapa status kedudukan hadis yang terdapat pada buku tersebut yakni *mawḍū'* dan *da'īf*. Selain kitab tersebut sumber primer lainnya, meliputi:

sebagai acuan untuk membedakan penelitian ini dengan kajian yang serupa. Selanjutnya dijelaskan metode yang digunakan dalam penelitian ini, dari mulai metode pengumpulan data dan metode penelitian hadis itu sendiri yang meliputi *takhrīj al-ḥadīs*, *I'tibār*, kritik sanad dan matan, analisis lalu penyimpulan. kemudian diakhiri dengan rangkaian sistematika pembahasan.

BAB DUA: Hadis *Mawḍū'*, dalam bab ini menjelaskan mengenai konsep-konsep hadis *mawḍū'*. Dimulai dari pengertian hadis, khabar, atsar dan al-sunnah beserta persamaan dan perbedaannya. Lalu penjelasan mengenai hadis ṣaḥīḥ, ḥasan dan ḍa'īf. kemudian masuk pada penjelasan pengertian hadis *mawḍū'*, lalu latar belakang munculnya, karakteristik hadis *mawḍū'*, dan terakhir hukum periwayatan hadis mudhu.

BAB DUA: Pemikiran Muḥammad Nāṣir Al-Dīn Al-Albānī hadis *mawḍū'*, tentunya pemikiran-pemikirannya tidak akan lepas dari sosok dari Muḥammad Nāṣir Al-Dīn Al-Albānī sendiri, maka dalam bab ini akan dibahas mengenai biografi, karakteristik pemikiran, pandangan ulama terhadapnya. Lalu metode yang digunakannya dalam memberi penilaian *mawḍū'* suatu hadis yang juga dijelaskan karyanya *Silsilah Al- Ahādith Al Ḍa'īfāt Wa Al-Mawḍū'āt Wa Atharūha Al-Sayyi Fi Al Ummah* kemudian dijelaskan hadis-hadis *mawḍū'* tentang keutamaan surat al-Ikhlāṣ yang dimuat pada buku tersebut.

BAB EMPAT: Analisis *kemawḍū'an* hadis-hadis tentang keutamaan surat-surat al-Ikhlāṣ dalam pemikiran Muḥammad Nāṣir Al-Dīn Al-Albānī, dalam bab ini dibahas tentang analisis tentang kualitas hadis-hadis tentang surat al-Ikhlāṣ yang meliputi kritik sanad dan matan. dan selanjutnya Penilaian *Mawḍū'*

